

Perler Kita-Kinder sind mit dem Kinderbus unterwegs

Perl. Seit kurzem bietet die Kita Perl auch für die Kleinsten die Möglichkeit, regelmäßig Ausflüge an der frischen Luft zu machen. Beim so genannten Winterabend wurde den Kindern und ihren Eltern der neu angeschaffte motorisierte Kinderbus vorgestellt.

Sponsoren aus der Gemeinde und näheren Umgebung haben dazu beigetragen, dass der Kinderbus nun seine Runden durch den Ort drehen kann. Insgesamt

kamen rund 5000 Euro zusammen. Elternausschuss und Förderverein bedanken sich bei den Spendern, die mit viel Freude diese Aktion unterstützt haben. Derzeit gibt es in der Kita Perl zwei Krippengruppen für jeweils elf Kinder. Im Januar soll bereits die dritte Gruppe für weitere elf Kinder eröffnet werden. Somit wird es wohl nötig werden, einen weiteren Kinderbus anzuschaffen, da er nur für sechs Kinder Platz bietet.

rso



Kinder und Erzieher der Kita Perl haben viel Freude an dem neuen motorisierten Kinderbus. FOTO: RUTH SOLANDER